

AH Ü-30 Verbandsmeisterschaft Kleinfeld

Meister ist ermittelt - TV

Neuler erster Württembergischer Ü-30 Kleinfeldmeister

Quelle: Württembergischer Fußball Verband September 2007 Beim erstmalig ausgetragenen Ü-30-Cup in Stödtlen am 29. September 2007 ist der Sieger ermittelt worden: mit dem TV Neuler hat sich eine Mannschaft aus dem Bezirk Kocher/Rems in die Annalen des wfv geschrieben!

Bei der

unter besten Bedingungen ausgetragenen Kleinfeldmeisterschaft wurde den zahlreich erschienenen Zuschauern Seniorenfußball vom Feinsten geboten. Bei der Altersklasse Ü-30 wurde es eine klare Angelegenheit. Kein Unbekannter setzte sich hier durch. Der amtierende Ü-30-Großfeldmeister TV Neuler, der momentan auch noch in der Runde der letzten 8 auf dem Großfeld ist, konnte ungeschlagen einen weiteren Titel in seine Sammlung aufnehmen.